2024-10-23

## Se aferra el PRD: Obtiene registro como partido local en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sopitas.com/noticias/prd-cdmx-registro-partido-local-iecm/

En junio, luego de los penosos resultados electorales, el INE determinó la extinción del PRD como partido a nivel nacional... pero todavía quedan posibilidades a nivel local.

De lo perdido, lo ganado: de ser una de las principales fuerzas políticas del país, el PRD se quedó como partido local de la CDMX (con su dosis de presupuesto, claro).

Ahora se llamará "Partido de la Revolución Democrática Ciudad de México"

El Instituto Electoral de la ciudad de México (IECM) confirmó que hierba mal... digo, que fue aprobada la solicitud de registro del Sol Azteca para instalarse como partido local en la capital.

Con lo anterior, a partir de ahora el PRD pasa a llamarse... pues casi igual, pero con la especificación de que se trata de un partido nomás para los chilangos.

De esta manera, con base en la revisión de la papelería del ya no tan extinto partido, el IECM determina que "el otrora Partido de la Revolución Democrática [ahora será conocido como] Partido de la Revolución Democrática Ciudad de México".

PRD-CDMX podrá participar en elecciones de 2027

Según el manchado documento con el que la autoridad electoral de la CDMX da luz verde a la sobrevivencia del PRD (más de 350 pin\$% &/s páginas), el Sol Azteca le tiene que trabajar tantito y, en un plazo de 60 días, modificar sus estatutos. Unos pequeños cambios para que queden acorde a lo dictaminado.

De acuerdo con Proceso, se le dio vida al PRD en la CDMX no por un asunto chueco o algo parecido. Sino porque, a diferencia de lo que pasó a nivel nacional, el Sol Azteca sí obtuvo 3% de los votos en la capital. Más que suficiente para obtener el registro como partido político local.

Con la obtención del registro, el PRDCDMX comenzará a recibir financiamiento público. El primer "aliviane" les caerá a los del Sol Azteca justo para celebrar navidad como se debe: en diciembre próximo.

Pues bueeeeeno, con este anuncio "feliz" para los militares del mencionado nada renovado pero tampoco extinto partido, se abre una posibilidad de seguir siendo oposición. De hecho, ya pueden comenzar a trabajar para presentarse en las elecciones intermedias de 2027.